

運 営 委 員 会

だ よ り

令和3年7月20日発行

横浜市立もえぎ野中学校
PTA会長 村田 真
校 長 関 恭雄
運 営 委 員 会

～ 第三回運営委員会 7月8日開催 ～

1. 会長挨拶

もえぎ野中学校PTA会員の皆さまには、日頃よりPTA活動にご理解ご協力を賜り、誠に感謝しております。現在も新型コロナウイルスの感染が収まらず、例年のような活動ができておりませんが、逆にその余った時間を活用して、長年手が付けられないままになっている課題を解決していきたいと考えております。

一つ目は、PTAからの情報発信に関する改革です。このたび、中学校ホームページの中にPTAコーナーを作りました。今までPTA活動は紙に印刷したものをお子さまに各ご家庭まで運んで頂く方式でお知らせして参りました。しかしながら、紙媒体は時としてご家庭まで届かないこともあるようで、そのような苦情も時折耳にしておりました。この度毎月発行しております「運営委員会だより」を電子版として中学校ホームページ内に掲載することにしました。過去の文書も閲覧できるようになりますし、通勤の途中や職場の休憩時間などにお読み頂くこともできるようになります。

各委員会が発行する文書も今まではコストを考えて白黒の印刷にしておりましたが、今後はカラー写真や楽しいイラストも掲載できるようになります。学校の折々の様子などもお知らせし、学校とご家庭、地域を結ぶお役に立てればと考えております。

二つ目は、役員や委員の選出に関する改革です。役員や委員の希望者が集まらずに、何度も選挙世話人

が面談をして役員候補を説得したり、2度も役員推薦用紙を配付した上、4月になってもまだ新しい役員が決まらなかったことも過去にはあったようです。各常任委員会の委員も立候補が少なく、委員をクラスで抽選し、さまざまな事情で委員就任が難しい方が委員になっている現状を、何とか変えたいと思います。

確かに、役員や委員になると学校へ行く日数が増え、忙しくなりますが、やってみて楽しいと感じたり充実感が得られる場面もたくさんあります。学校の様子もわかり、知り合いも増え、役員になってみて良かったと感じます。過去の役員や委員の方々でも、やってみて良かったと感じられている方は多いのではないのでしょうか。ネガティブなうわさだけが喧伝され、ポジティブな面が発信される機会が少なかったために、役員や委員の引き受け手が集まりにくくなったのではないかと思います。

また、役員や委員を引き受けるとどのような仕事があるのか、忙しさは実際の所どの程度か、などがわからないのに引き受けるのは決断が難しいことです。これも、ホームページで活動の様子や仕事内容をお知らせすることで、しっかりと理解した上で役員・委員を引き受けられるかどうかの判断ができるようになります。

さらに、平日の昼間に休みが取りづらい方の場合には、委員にご就任頂いてもほとんど委員会に出席できないこともあります。土曜日や日曜日に活動を行うことで、平日には休みづらい方々が参加できるよ

うになります。休日実施にはさまざまな新しい問題点がありますが、平日実施では参加できない方が参加できるようになることで、今までとは違った活動が展開できるのではないかと思います。急な改革は難しいかも知れませんが、時間をかけて可能性を探っていきたいと考えています。

例年は、委員に選ばれるとすぐに委員長・副委員長選出と運営委員会、総会があり、担当しなくてはならないイベントが始まりますので、この仕事は省けるとか、ここはこう変えた方がいいなどと考えている暇がありません。やってみてから、「来年はこう変えたい」と思っても、同じ人が2年続けて委員を引き受けることは非常に少ないので、新しい委員が昨年ま

でやっていたことを廃止したり変えたりする決断は難しく、結局例年と同じことをしてしまいます。2年続けて同じ委員を引き受けてくれる人がいれば色々な無駄を省いたり新しいことに取り組む改革が進むのではないかと思います。現実では難しいようです。

それでも、ホームページ上で情報を共有したり、次年度への申し送りをしたたりすれば、多くの会員の方に問題点を共有して頂くことができ、解決の糸口が見つかるのではないのでしょうか。

まだ模索中ですが、さまざまなご意見を頂きながら、いい方向に変えていければと思います。

2. 学校から

6月10日、生徒1人1台『Chromebook』の配付が完了しました。

6月22日付けのお手紙でお知らせしたように、本校関係者から新型コロナウイルスの陽性者がでましたが、保健所の調査で濃厚接触者はいないことが確認され、学校閉鎖の指示はなく、通常教育活動を

継続しています。

7月8日、小雨降る中、もえぎ野中学校創立40周年記念の航空写真を全校生徒で撮影しました。

また、現在、感染防止対策をとりながら各部活動では大会が開催されています。新型コロナウイルス感染症の影響下でも、生徒たちは、今できることを一生懸命にやっています。

3. 主な行事予定

7/12～16 個人面談

7/20 終業式

夏季休業期間中の盆踊り等地域行事は中止

8/27 始業式

9/1 総合防災訓練（引き取り訓練）

9/6 第4回運営委員会

9/16～17 第2回定期テスト

4. 役員会報告

6/15 令和3年青葉区PTA連絡協議会
第1回会長会

6/25 「第3回運営委員会だより」印刷作業

7/1 選挙世話人委員長、副委員長と意見交換

7/5 三者連携事業実行委員会総会、地区懇談会、
紙面総会

●「第3回運営委員会だより」でお伝えしていただいたとおり、6月は紙での配付（印刷）と学校ホームページの掲載（Web化）の両方としましたが、7月からは学校ホームページのみとなります。



5. 各委員会の活動

1 学年学級委員会

- かわら版発行にあたり先生へのアンケート作成
担当の先生から学年の先生への配付・回収依頼
- かわら版原稿作成、印刷、配付

2 学年学級委員会

- 学年冊子の原本作成
役員会に確認
学校側に内容、印刷数確認
表紙の紙を会計に発注依頼
7/8 学年冊子の印刷配付
- コサージュ
役員会と学校側に先生と生徒数確認
7/8 見積もり確認、発注

3 学年学級委員会

- 7/8 常任委員会
運営委員会の報告
修学旅行文集打ち合わせ
 - 生徒用コメント用紙と先生方へお配りする用
紙の内容の確認→(担当の先生に確認依頼)
 - 文集の印刷の流れ、コピー機の使い方確認
 - コピー用紙の確保
- 感謝する会
- 今後の状況に応じて動けるように場所と内容
確認

成人保健委員会

- 6/22 学校保健会青葉支部議案書評決
(Web 提出)
- 6/24 学校保健会青葉支部総会
(YouTube 配信)
講演会(藤井浩行氏)
- 7/8 常任委員会
9月に配付する「ハッカ水の作り方」の
確認、準備

広報委員会

- 6/7 常任委員会
「もえぎ野」掲載用体育祭垂れ幕の撮影
再校の修正内容の取りまとめ
- 6/8 カワハラプリントへ
- 6/14 カワハラプリントから再校受け取り
- 6/16 オンラインでの打ち合わせ
①代表2人による原稿の読み合わせ
- 6/17 ②担当全員で原稿とレイアウトの
最終確認
- 6/18 副校長先生と広報担当山本先生による
再校原稿の確認
カワハラプリントへ三校依頼
- 6/22 カワハラプリントから三校受け取り
- 6/25 副校長先生による三校原稿の確認
配付先、印刷部数の最終確認、校了
- 7/2 納品

校外委員会

- 6/7 常任委員会開催
運営委員会報告・PTA あり方など意見交換
- 7/5 地区懇談会書面総会

選挙世話人会

- ~6/30 各委員会からの意見受領
- 7/1 PTA 役員との意見交換
「選出方法の見直し」について意見交換
- 7/2 意見の取りまとめ、選挙世話人会に伝達、
選挙世話人会からの意見取りまとめ。

6. その他（お知らせ）

- 標準服リサイクルについて
7月中に「標準服リサイクルのお願い」配付し、10月ごろ開催予定です。
- PTA 役員選出制度改革について
現在、運営委員会では、PTA 役員の選出方法について検討をしています。PTA 役員の仕事やPTA 活動を広く知っていただくとともに、PTA 役員の負担を軽減し、

多くの方が楽しく参加できるPTAを目指しています。10月ごろに臨時総会（紙面）を予定しています。

- 創立40周年記念誌について
PTA 役員と一緒に、編集のお手伝いをしただけのボランティアを募集することを考えています。詳細は未定ですので後日ホームページ上でお知らせします。ご協力をお願いいたします。

運営委員会とは・・・校長先生、副校長先生、教務主任の先生、地域コーディネーター、役員・各委員会の正副委員長で構成されています。運営委員会は、毎月1回開催され、どなたでも傍聴することができます。

第4回運営委員会：9月6日（月）10：00～ 会議室

第5回運営委員会：10月4日（月）10：00～ 会議室

